



## Während der Sommerferien.

Soll Hans während der Sommerferien einen Erzieher haben? Das war eine Frage, über die schon viel hin und her gesprochen worden wäre. Papa und Mama konnten sich nicht recht darüber klar werden, was für den Jungen besser wäre. Einerseits sollte er frei sein, und sich mit praktischen Sachen beschäftigen, denn das stärkt den Körper und entwickelt das Urteil, andererseits wäre es doch eine große Beruhigung gewesen, ihn unter Aufsicht eines Lehrers zu wissen. Im letzteren Falle war es wieder schwierig, eine geeignete Persönlichkeit zu finden, die wirklich auf ihn aufpaßte.

Es erfolgte manche lange Beratung mit „wenn“ und „aber“; alle Vorteile und Nachteile wurden hervorgehoben, bis der Vater wie gewöhnlich das Gespräch damit abschloß,